

## Déclaration

### Déclaration de l'UNICEF sur la situation à Gaza

New York, 29 décembre 2008 - L'UNICEF est profondément préoccupé par l'impact sur les enfants de la situation actuelle à Gaza. L'organisation exhorte toutes les parties au conflit à se conformer à leur obligation juridique internationale de faire en sorte que les enfants soient protégés et qu'ils bénéficient des approvisionnements et de l'aide humanitaires essentiels.

Les enfants constituent plus de la moitié de la population de Gaza et les enfants sont particulièrement vulnérables dans une situation de conflit armé. Le Bureau de la coordination des affaires humanitaires (OCHA) des Nations Unies signale que des enfants figurent parmi les victimes tuées ou blessées à la suite des récentes frappes aériennes.

Il est crucial de permettre à l'aide humanitaire, notamment la nourriture, les approvisionnements et les équipements médicaux, de parvenir à Gaza afin de répondre aux besoins urgents des enfants et des femmes.